

Compte rendu Assemblée Générale du 11/01/2025.

Membres présents : 55

Procurations reçues : 0

L'Assemblée Générale s'est tenue en présentiel le samedi 11 janvier 2025. La séance a été ouverte par le président, Hervé CHAPEL à 18H.

Secrétaire de séance : Joëlle CHAPEL

Le Président présente l'ordre du jour :

- Bilan moral 2024
- Bilan sportif 2024
- Rapport financier 2024
- Projets sportifs 2025
- Projets clubs 2025
- Budget 2025

1) Bilan moral présenté par Hervé Chapel

Le Président remercie les membres d'être venu en nombre pour cette assemblée générale, moment important de la vie du club. Il représente l'équipe en commençant par les éducateurs sportifs : Michaël FERNANDEZ le permanent, les 2 intervenants externes Simon POURTAU et Anne-Cécile LACOSTE, les BIF Valentino et Paolo Zanazzi, ainsi que les jeunes bénévoles Mahina et Basile qui viennent aider aux entraînements des mini pousse dans le cadre de l'aide au permis de conduire. Puis il représente le bureau : Hervé CHAPEL le président, Joëlle CHAPEL la trésorière et Philippe PREDHUMEAU le secrétaire. Christophe BARTHOLOME est venu renforcer l'équipe sur l'année 2024 en s'occupant des goodies.

Le Président remercie les partenaires institutionnels du club : la Fédération Française de Surf, la ligue, le Comité des Landes de Surf, la Mairie de Messanges, la Mairie d'Azur, l'ANS, le département des Landes, MACS. Les partenaires privés sont également remerciés : Sooruz, Oceanstorm, Ostagai, Desert Point, Noolies, Epicerie Lafarie, Vadrouille Gourmande, Suntribe, AC Bois (Cyril ADDE), Le Bihan boissons et Decathlon.

Le Président rappelle les événements marquants de l'année 2024 :

- L'entrée dans le nouveau local mis à la disposition du club en Mai 2024. Pour le moment nous n'avons pas réalisé les aménagements intérieurs, nous avons préféré prendre possession du local, et nous donner le temps de voir ce que nous souhaitons y faire. Une mezzanine et des rangements sont à l'étude pour faciliter le rangement du matériel.
- L'accueil du Championnat des Landes Open en Mars 2024 dans de bonnes conditions de houle. Une belle participation avec de bons surfeurs et surfeuses. Les conditions logistiques étaient très compliquées car nous étions dans le poste de secours. Nous remercions les membres qui se sont impliqués pour que la compétition se déroule dans de bonnes conditions. La buvette et la vente de gâteaux, pizzas, quiches a très bien fonctionné et a permis de récolter de l'ordre de 700€.

- A Pâques, le club a à nouveau organiser des stages multiactivités. Par exemple, il y a eu cette année du golf, du canyoning, de l'escalade.... Puis à la Toussaint, un stage au Portugal avec les ados perf' a été organisé à Cascais. 7 participants accompagnés des 2 coachs Mika et Simon.
- A l'automne, en lien avec une de nos membres nous avons accueilli 4 personnes âgées de l'EHPAD de Tyrosse qui sont venues découvrir le surf. France 3 s'est déplacé pour l'occasion et le reportage a été diffusé sur l'édition locale puis au national dans le JT de France 2.

Au niveau de la vie du club, cette année les conditions climatiques ne nous ont pas été favorables au printemps et à l'automne. Une seule compétition de club a été organisée sous la forme d'un tag-team. Bonne participation des adhérents dans de jolies petites vagues. A l'automne, nous avons également participé au forum des associations organisé par la mairie de Messanges. Cette année, une nouvelle formule a été proposée avec possibilité de venir tester l'activité. Une seule personne s'est déplacée à la plage pour venir s'essayer au surf.

Le club a également participé à la PASSEM, sur l'initiative de Killian Marquis, l'ancien BIF du club. La Passem est une course qui se tient tous les 2 ans à travers le territoire de Gascogne.

Au cours de l'été, plusieurs apéro plancha ont été organisés sur la terrasse du club. Nous avons également réalisé une sortie à Atlantic Park avec le sauvetage côtier.

Le C'rock Maïs nous a invité à venir vendre des crêpes lors de leur soirée Halloween. Ces soirées permettent de rapporter un peu d'argent au club.

Enfin, l'année s'est clôturée avec le moment fort de la ville de Messanges : les fêtes. Nous avons à nouveau tenu la buvette de l'ouverture des fêtes. Nous avons à nouveau proposé de la restauration et du vin chaud pour la nouveauté 2024. Un orchestre de Labenne est venu jouer pour nous. La soirée a démarré très fort mais s'est arrêtée vers 21H car il y avait un match de rugby important (France -). Nous faisons tout de même un bénéfice de 900€ sur cette manifestation.

Le bilan moral est adopté à l'unanimité.

2) Bilan sportif présenté par Michaël Fernandez

Cette année nous avons enregistré 213 licenciés (contre 218 en 2023) : 142 hommes et 71 femmes. Notre objectif de maintenir plus de 200 licenciés est atteint. 98 licenciés ont moins de 18 ans. Sur nos 213 licenciés, 158 sont inscrits dans un groupe d'entraînement ce qui est une belle performance. Nous avons cette année 14 mini pouces, 43 kidz loisirs, 34 kidz intensifs, 25 adultes intensifs, 26 adultes loisirs et 17 thetys.

Nos licenciés ont participé à différentes compétitions tout au long de l'année. Les "chargeurs" du club ont à nouveau participé au Challenge de la Nord. Floris Figues termine 3ème en surf et David Latastère 3ème en SUP. Pacome Cail a également participé à cette compétition.

Le club a accueilli le championnat des Landes open et 5 licenciés ont participé dans de grosses conditions : Arto Bartholome-Melchior (surf), Noah Elan (surf), Mika Fernandez termine 3ème en bodyboard, David Latastère 3ème en SUP et Hervé Chapel 2ème en SUP.

Les ados du club ont participé à une étape du Crevette Tour à Capbreton. Ils ont réussi à passer les séries. Bravo à eux.

Les plus jeunes ont participé au Pitchoun Tour, compétition qui regroupe plusieurs disciplines (surf, longboard, course de rame et course du leash cassé) à Vieux Boucau et Seignosse. A l'issue de ces 2 étapes, Lily Macia termine 1ère dans la catégorie Pitchounette. Les Pitchouns quant à eux, se sont imposés au classement général : Elwen Chapel 1er, Titouan Danto 2ème et Yarne Jurgens 3ème. Bravo à nos jeunes.

Les Master Landes ont eu lieu cette année à Vieux Boucau dans de toutes petites conditions. Pour sa 1ère participation Simon Pourtau s'impose en surf. En SUP, David Latastère termine à la 2nde place et Hervé Chapel 4ème. Mika Fernandez termine 2nd en bodyboard.

La saison des compétitions s'est terminée avec les Championnats de France à Hossegor. David Latastère a participé en SUP. Nous félicitons Peyo MILHAU qui a rejoint le club en cours d'année et qui gagne de titre de champion de France en surf sport adapté. Nous félicitons également sa soeur Nahia Milhau qui a terminé 2ème aux Championnat de France et qui rejoint le club en 2025.

Le bilan sportif est adopté à l'unanimité.

3) Bilan financier 2024 présenté par Joëlle CHAPEL

Dépenses		Recettes	
Cotisations licences	7 770,50 €	Adhésions	31858,28
Moniteurs	48044,55	Subventions	24977,3
Investissements 2024	1636,2	Dons	404
Charges externes	1811,6	Sponsoring	0
Travaux	423,09	Vente matériel	325
Stages	3542,52	Stages adhérents	4630
Manifestations	2702,76	Manifestations	3786,73
Textile	1266,96	Textile	1211,99
Combinaisons	5483,31	Combinaisons	4214
		Produits financiers	539,35
Total	72 681,49 €	Total	71946,65
		Perte	734,84 €
Total	72 681,49 €	Total	72 681,49 €

Petite perte sur cette année à hauteur de 734€. Mais les finances du club restent saines. Le club dispose d'un livret A avec quasiment 18500€. Le solde du compte courant de l'association a été au plus bas cette année de 3500€ avant la perception de la subvention de

la mairie de Messanges. Le bureau veut créer sur 2025 un dossier mécénat afin de trouver des partenaires qui soutiendraient financièrement le club. Ces soutiens permettraient de racheter de nouvelles planches et de réaliser des stages plus ambitieux à moindre coût pour les membres.

Le bilan financier est adopté à l'unanimité.

4) Projets sportifs 2025

Le bureau essaye depuis 2 ans de mettre en place du coaching auprès de ses membres. A ce jour, nous n'avons pas réussi à réellement trouver une place à ces séances. Après échange avec les coachs, ils souhaiteraient mettre en place un coaching sur le surf de grosses vagues. L'objectif est de travailler tout au long de l'année sur ce projet d'aller surfer des grosses vagues à la Nord à Hossegor. Ce projet implique la mise en place de préparation physique, cours de natation, travail sur le mental, l'apnée...

Le 2nd projet est d'accueillir une étape du Pitchoun Tour ce qui permettrait à nos plus jeunes de s'essayer à la compétition "à la maison".

Enfin, le bureau en lien avec les coachs commence à travailler sur les stages à venir en Avril et à la Toussaint. Pour Pâques, est envisagé un stage itinérant à vélo ? Le bureau est ouvert à toutes propositions !

Les projets sportifs sont adoptés à l'unanimité.

5) Projets club 2025

- Stabiliser le nombre de licenciés.
- Renouveler les subventions matériel
- Un dossier a été déposé au budget participatif pour que la club se fasse financer un minibus. Le dossier est à l'étude. Nous croisons les doigts pour que celui-ci soit retenu. Si tel est le cas, nous aurons besoin du soutien de tous nos membres pour voter et soutenir notre projet.
- Création d'un dossier mécénat.
- Mise en place de cours de natation. Les cours ont démarré fin 2024.
- Organisation d'une soirée pour la carnaval en lien avec la mairie de Messanges. A cette occasion, nous annoncerons notre gros projet 2026, la création d'une course de caisse à savon.

Les projets clubs 2025 sont adoptés à l'unanimité.

6) Budget 2025

Dépenses		Recettes	
Cotisations licences	8000	Adhésions	32000
Moniteurs	48000	Subventions	23000
Investissements 2025	2500	Sponsoring	3000
Charges externes	2000	Stages adhérents	5000
Travaux	1000	Manifestations	5000
Stages	4000	Produits financiers	500
Manifestations	3500	Textile	2000
Textile	1500		
Total	70500	Total	70500
Bénéfice		Perte	
Total	70500	Total	70500

Le bureau propose de maintenir les cotisations au même prix qu'en 2024. En effet, sur les dernières années, les cotisations ont été augmentées chaque année.

Une question est posée sur le budget, ne serait-il pas judicieux de prendre une marge de 10€ par combinaison lors de la revente des combinaisons Sooruz ?

Un autre membre rebondit sur cette question en indiquant que les cotisations pourraient être augmentées de 10€ également.

La trésorière répond que l'objectif du club est de rester une activité abordable, notamment pour les familles. Si une même famille voit ses cotisations augmentées de 40€ peut-être fera t elle le choix de ne pas revenir ou que l'un des membres de la famille arrête l'activité.

La trésorière rappelle que les membres lors du renouvellement de leur adhésion via HelloAsso peuvent faire un don à l'association. De même pour les combinaisons.

Cette réponse satisfait les adhérents et chacun pourra faire un don s'il le souhaite au moment du règlement de la cotisation.

Une nouvelle question est posée concernant les cours dispensés aux touristes l'été, qu'il serait possible d'augmenter les prestations ? Il est également demandé combien sont payés Simon et Anne-Cécile pour leurs prestations.

Il est rappelé à l'ensemble des membres que le club n'a pas le droit d'avoir une école de surf. Le club reçoit via la subvention municipale une dotation du PESH (association regroupant les écoles de surf de Messanges Nord) à hauteur de 18000€. La contrepartie de cette dotation est l'interdiction de proposer des cours aux touristes l'été. Pour pouvoir venir faire des cours avec le club il faut être licencié au club. Il est rappelé que le Waiteuteu est un club atypique par rapport aux autres clubs français. En effet, dans les autres clubs il n'y a

pas d'entraînements l'été, les éducateurs étant occupés avec l'école de surf. Au Waiteuteu, au contraire, les enfants ont 2 entraînements par semaine pendant l'été.

Vote du budget 2025 : 1 abstention, 54 pour. Le budget 2025 est adopté.

L'ordre du jour ayant été traité et les membres n'ayant plus de questions, le président clôture la séance à 19h10.

Le Président,
Hervé CHAPEL

La secrétaire de séance,
Joëlle CHAPEL